
K. Assistante sociale dans le domaine scolaire (Hesse) : 

J'aime bien quand je fais l'expérience moi-même. D'une part, je comprends alors correctement 

la tâche, ou je ne l'ai pas comprise et je la comprends la prochaine fois que je l'essaie. 

La prochaine fois, je la comprends bien. 

D'autre part, je fais l'expérience de ce que cela déclenche et j'ai beaucoup pensé en parallèle : " 

Ah ! O.K., comment pourrais-je faire ça la semaine prochaine ? " Et cela m'encourage à essayer. 

J'aimerais bien continuer à apprendre, donc continuer à suivre des cours avec toi ... Je trouve 

que l'on remarque que tu as une grande expérience, 

J'ai beaucoup apprécié cela. Même la façon dont tu as animé la journée, la façon dont tu t'es 

occupée de nous. 

J'ai trouvé cela très agréable. Merci beaucoup. 

Et je remarque bien sûr qu'une journée en ligne est toujours très fatigante, mais j'ai trouvé que 

c'était tellement de choses haptiques que c'était facile à gérer pour moi. 

L. Ergothérapeute (Suisse) : 

Oui, j'ai simplement lu la description et je me suis dit : "Ah oui, ça a l'air passionnant". 

En fait, je suis positivement surprise de voir à quel point j'en ai profitéi... Comment je peux 

travailler avec des Lego. Et je pense que j'étais un peu limitée. J'ai aussi beaucoup aimé la façon 

dont tu as géré l'événement. J'ai déjà vécu une expérience autrement désagréable. Je suis aussi 

un peu malade (aujourd'hui).. je suis KO. Mais ça s'est vraiment bien passé. J'ai beaucoup de 

idées et je suis aussi très motivée pour continuer et je veux approfondir... 

B. Direction d'une école maternelle (Bavière) : 

Je suis très satisfaite de cette journée et j'en retire beaucoup de choses. 

et pour le reste, je me joins à vous deux. 

E. Conseillère (Bavière) : 

Oui, je me suis inscrite au départ parce que je trouvais le titre de la formation très intéressant. 

Je trouvais ça intéressant, mais je ne pouvais rien imaginer et j'étais curieuse. 

J'ai fait une petite recherche sur Google et je me suis dit : "Eh bien", j'étais un peu inquiète. 

sceptique, "Lego®, comment cela peut-il s'intégrer à mon activité de conseil". Mais là, mes 

attentes sont totalement dépassées. Comme l'a dit L., il y a un large éventail de possibilités. 

Je suis encore en train de penser que l'on peut faire beaucoup de choses. 

beaucoup de choses et c'est super, merci. 

A. Directrice d'un centre Montessori (Bade-Wurtemberg) : 

Oui, j'ai rencontré la semaine dernière M. et A., qui faisaient déjà partie du premier groupe. 

Elles étaient déjà enthousiastes et je leur ai dit : "Ne me dites rien parce que je trouve le sujet 

passionnant et je veux avoir la surprise! 

Je suis surprise, car j'ai trouvé l'annonce vraiment plus qu'intéressante. 

Je trouve toujours génial que tu sois à la pointe de l'actualité et que tu fasses le lien avec les 

autres domaines.... Génial de voir à quel point tu as des idées. Ton enthousiasme est contagieux. 

Superbe modération, même en ligne, parce que c'est parfois vraiment très long et on se fatigue. 

J'ai trouvé cela très divertissant aujourd'hui. 

J'attends avec impatience la prochaine heure d'échange. C'est bien que ça continue ! J'ai aussi 

apprécié le groupe, il est super. J'ai apprécié l'échange entre nous et aussi dans les petits 

groupes. C'était vraiment une très belle journée aujourd'hui, merci beaucoup. 



M. Conseil spécialisé (Bavière) : 

Je ne peux que me rallier à ce qu'a dit A.. J'ai trouvé 

l'animation que tu as faite était parfaite, car elle était variée avec un peu de théorie, 

la présentation et la pratique personnelle et l'échange avec le groupe, au cours de chaque 

phase, 

je me suis sentie à l'aise dans le groupe et oui, c'était un bel échange. 

Aujourd'hui, je suis simplement handicapée et j'en ai un peu marre de tout. J'ai écrit beaucoup 

de choses. Merci beaucoup, en tout cas c'était passionnant. 

A. Conseillère spécialisé (Basse-Saxe) : 

Oui, oui, avec les deux poignets (remarque : j'étais blessé), mais ça a très bien marché. 

a bien fonctionné. J'ai eu quelqu'un qui m'a démonté très rapidement les modèles...J'ai aussi 

beaucoup aimé cette journée, parce que faire des choses de manière pétillante et innovante, ça 

me plaît beaucoup.Transmettre, ça me parle beaucoup. Cela me parlerait beaucoup de faire 

encore plus d'exercices....Oui, et j'en retire beaucoup de choses pour moi, ce que je peux faire 

avec les Lego®S'il y a un point fort pour moi, c'est qu'il me permet de 

c'est justement que le fait de faire des choses variées enlève beaucoup de choses de la tête. Les 

gens qui ne veulent pas trop se montrer ou s'exprimer verbalement, ont comme cela une autre 

façon de communiquer ce qui pour moi est encore plus important, oui je vais en tenir plus 

compte. 

A.-M. Conseillère (Baden-Württenberg) : 

Je n'avais pas vraiment d'attentes pour cette journée, car je ne savais pas à quoi elle 

ressemblerait, comment cela allait se passer. Mais j'étais très très curieuse et j'ai trouvé la journée 

super réussie. 

Je suis donc très contente d'y avoir participé. Je retiens une phrase de cette journée, 

"laisser les mains penser". C'est exactement ce que j'ai vécu. 

Je devais construire quelque chose et je ne savais pas par où commencer. 

J'ai alors pensé : "N'importe quoi, prends les Lego®s et pose-les!" Et qcela a bien marché. C'est 

pour cela que je retiens particulièrement cette phrase. 

Je suis très reconnaissante pour les nombreux apports, ce que je retiens aussi et oui j'ai trouvé la 

journée très bien, très bonne journée. Merci beaucoup ! 

H. Conseillère en éducation spécialisée (Mecklembourg-Poméranie occidentale) : 

Oui, tout d'abord un grand merci pour ta manière de transmettre les choses. J'ai beaucoup 

apprécié et pour moi, c'est un complément génial à Marte Meo® et une grande amélioration. 

Un élargissement de ma boîte à outils à de nombreux niveaux. Oui, je vais beaucoup 

essayer et toujours regarder. 

B. Conseillère qualité pédagogique (Bavière) : 

Oui, mon collègue m'a déjà expliqué le LEGO® Serious Play®. Il l'a utilisé avbec nous dans le 

cadre du développement de notre organisme. Oui, il est est responsable de ce domaine et c'était 

encore une fois différent. J'ai été ravie de voir sur ton site que tu proposes la formation. 

C'est ce qui m'a motivée à m'inscrire et j'ai trouvé la journée très agréable. 

Très divertissante et très bien organisée, chacun étant prêt à participer, a pu donner sa part, pour 

ainsi dire, que ce soit par rapport à la théorie ou aux expériences personnelles... 



Que ce soit par la collecte de connaissances ou par les impulsions données par les membres du 

groupe et oui, je me suis senti très à l'aise dans le groupe. Merci beaucoup à Virginie et à vous 

tous. 

K. Directricec d'école maternelle  (Bavière) : 

Oui, je ne peux donc que me joindre à tous celles qui ont parlé avant moi. J'ai trouvé cela très 

divertissant. 

Ce midi, j'ai pensé un instant : "Oh, jusqu'à 17 heures ce soir". Mais maintenant, j'ai été 

étonnée de voir qu'il est déjà cinq heures. Je trouvé la formation très divertissante et 

très riche en idées et je vais maintenant l'essayer dans la pratique et voir ce que ça donne. 

S. Aide à l'enfance (Bavière) : 

J'ai déjà entendu parler de M. en avril, elle était déjà dans le premier cours, 

et j'ai déjà entendu un peu de choses et j'ai pensé "ah oui, ça a l'air vraiment bien". 

passionnant, je m'en réjouis vraiment". 

J'ai trouvé cela très varié et très intéressant, pour avoir une approche différente. Je trouve aussi 

que c'est très intéressant de voir comment on peut l'utiliser pour les enfants très jeunes, 

Je pensais que c'était plutôt pour les plus grands, d'après ce que j'ai lu. 

j'avais survolé. C'était très intéressant de faire cette expérience sur soi-même. Pour ma part, 

aussi, je me suis demandé ce que j'allais en faire et puis, ah oui, fais-le. 

fais-le. Et je vois qu'il en résulte quelque chose d'intéressant, et je trouve ça sympa. 

de pouvoir avoir une autre approche avec les parents, avec les éducateurs. 

B. Aide à l'enfance et aux familles (Bavière) : 

Merci beaucoup, je ne peux que me joindre à tous. Alors Virginie, j'ai été vraiment 

impressionnée, ce que tu fais, très impressionnée, et hier j'étais un peu sceptique, parce que j'ai 

un peu cherché sur Google et je me suis dit .  " Ah ha, c'est quand même loin des enfants, que 

j'accompagne là." 

... Mais tu m'as montré que c'est aussi beaucoup plus simple. On peut l'utiliser dans tellement de 

cas différents ! Oui, je vais d'abord fouiller au grenier dans la caisse de Lego® de mon fils, qui 

n'en a plus besoin. Merci ! 


